

Einladung zum Spielenachmittag





Eine kleine Geschichte zum schmunzeln

Ein älteres Ehepaar sitzt gemütlich auf der Veranda und genießt die Abendsonne. Plötzlich sagt der Mann: "Weißt du noch, wie ich dir damals den Heiratsantrag gemacht habe?"

Die Frau lächelt und antwortet: "Ja, natürlich! Du warst so nervös, dass du das Glas Wein über dein Hemd gekippt hast."

Der Mann lacht und meint: "Und erinnerst du dich, wie du mir damals einen Kuss gegeben hast und gesagt hast, dass ich der charmanteste Mann der Welt bin?"

Die Frau schmunzelt und nickt: "Ja, das tue ich."

Der Mann lehnt sich zurück und sagt: "Das war ein Fehler!"

Die Frau schaut ihn erstaunt an und fragt: "Ein Fehler?"

Er grinst breit und erwidert: "Ja, ich hätte das Hemd einfach ausziehen sollen, dann wäre der Antrag vielleicht noch spektakulärer geworden!"

Beide lachen herzhaft und genießen weiter die schöne Abendstimmung, während sie sich an die vielen humorvollen Momente ihrer gemeinsamen Jahre erinnern.



Einladung zum Senioren Spielenachmittag

Liebe Seniorinnen und Senioren,

wir laden euch herzlich zu unserem gemütlichen Spielenachmittag ein! Laßt den Alltag hinter euch und genießt einige unbeschwerte Stunden in fröhlicher Gesellschaft.

Wann: 5.Juni, um 15:00 Uhr

Wo: Pfarrzentrum

Es erwarten euch klassische Brettspiele, Kartenspiele und vieles mehr. Egal ob Schach, Mensch ärgere dich nicht oder Rommé, es ist für jeden etwas dabei. Natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt mit Kaffee, Tee und Kuchen.

Bringt eure Freunde mit oder lernt neue Leute kennen. Gemeinsam spielen macht doppelt Spaß!

Wir freuen uns auf euer Kommen und einen schönen Nachmittag voller Spiel und Spaß.

Euer Leitungs-Team





Leider mussten wir uns auch von einigen Kolpingmitgliedern verabschieden

Mögen Sie ruhen in Frieden



Wir wünschen unseren kranken Seniorinnen und Senioren

"Gute Besserung" und hoffen, dass wir uns bald wiedersehen



Allen Seniorinnen und Senioren, die in diesem Jahr Geburtstag hatten und denen wir nicht persönlich gratulieren konnten, nachträglich

"Herzlichen Glückwunsch".